



NOTA DE PRENSA N° 233 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Aliaga: “Pidió al Ministro de Educación atender las necesidades en Educación”



César Aliaga Díaz, presidente regional, explicó al Ministro de Educación, Jaime Saavedra, los logros obtenidos en educación en el marco de ir reduciendo las brechas de acceso y calidad educativa, durante una reunión desarrollada la tarde del lunes 17 de noviembre en la sede del Gobierno Regional Cajamarca.

Los logros que resaltó, César Aliaga, fueron los siguientes: Creación de mil jardines de infancia (asegurando el acceso a la educación a más de 20 mil niños entre 3 a 5 años), se distribuyó material lúdico a los jardines y escuelas de la región por un monto de inversión a 25 millones de soles, capacitación docente, construcción de 84 centros educativos integrales, 400 redes educativas y el financiamiento de más de 500 maestrías a docentes y la creación de UGELs.

Asimismo, durante la reunión el presidente, César Aliaga, entregó una lista de proyectos (a nivel perfiles y expedientes técnicos) por un monto de financiamiento superior a 120 millones de soles, invocó al ministro para que interceda ante el MEF para iniciar a pagar la deuda social a los maestros, etc.

A su turno el ministro de Educación, Jaime Saavedra, ofreció: la renovación del mobiliario escolar de los centros educativos a nivel regional, incluido los colegios emblemáticos; la construcción del colegio de alto rendimiento en la ciudad de Cajamarca, etc.

Por último, Jaime Saavedra sostuvo que existe una buena voluntad del ministerio de Educación en trabajar en coordinación con el Gobierno Regional Cajamarca y las municipalidades para seguir incrementando el rendimiento escolar.

Cajamarca, 18 de octubre de 2014



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA